



Capital México  
@CapitalMexico

...

El líder de [@Mx\\_Diputados](#), el panista [@SantiagoCreelM](#), demandó al gobierno federal respeto a los opositores que marcharán el próximo domingo en defensa del [@INEMexico](#), pues son más los mexicanos los que está a favor del órgano electoral.



capitalmexico.com.mx

Demanda Creel a AMLO respetar a los que defienden al INE | Capital México

Creel Miranda dijo que se debe tener mucho respeto por la coalición opositora que defiende al INE y tanto el gobierno de la Ciudad de México como el gobiern...